
Paroisse de la Sainte-Famille

Réouverture et mise à disposition des fidèles après rénovation de l'Eglise Saint- Joseph aux Hemmes.

« UBI CARITAS DEUS IBI EST »
Là où sont la charité et l'amour, Dieu est présent.

Un soleil  radieux,  la  cloche tintant  joyeusement,  le  TE DEUM et le  Gloria de la  messe des anges 
interprétés avec ferveur par les chorales de Marck et de Saint- François d'Assise, tous les critères 
étaient réunis pour que cet événement en présence de l'Evêque d'Arras soit une réussite.
Nous ne reviendrons pas sur la genèse de cet édifice, la presse locale s'en étant explicitement chargée.
Sous la tribune, nous remarquerons la cloche d'origine, appelée « cloche des pauvres », témoin de la vie 
rude des habitants de ce hameau. Selon l'avis de l'expert, le maître-autel qui datait du 17ème siècle,  
après avoir repris ses couleurs d'origine a retrouvé sa place initiale sous le tabernacle superbement 
rénové.
Fait du hasard ou pas, les spots disposés près de Saint-Joseph nous font apercevoir au-dessus de sa 
tête un dessin en forme de poisson qui nous rappelle, à l'instar de la Pieta, les souffrances, les prières 
des femmes de marins partis « à Islande » ou péris en mer.
Dans son discours d'accueil,  l'Abbé Florczyk rendit hommage à tous ceux qui ont oeuvré depuis sa 
construction au 19ème siècle, les différents corps de métier, les ouvriers municipaux, les paroissiens 
qui la font vivre, les bénévoles de l'ombre qui entretiennent cette vénérable dame.
L'Evangile  de Matthieu (13-54) spécialement choisi  pour cette messe nous rappela comment Jésus 
concentra ses efforts sur la formation de ses disciples qui seront appelés à établir l'Eglise.
« Ouvrir une église, se réjouit Monseigneur Jaeger dans son homélie, faire participer les enfants  
est source de joie, d'espérance .
Il appartient aux paroissiens de faire vivre ce bâtiment, de transmettre la foi. Vous serez  
heureux quand vous y viendrez, que vous partagerez, accueillerez l'amour, la joie que Dieu nous  
donne quelque soit sa conviction religieuse, lui qui veut notre bonheur.Dieu est avec nous,Dieu fait  
route avec nous »

Jubilez, criez de joie, venez le prier, témoins de son amour, Dieu , notre Dieu.
Ce chant d'allégresse accompagna la procession d'envoi.
A la sortie, l'association « Passion Patrimoine Marckois » proposa à la vente des sets de table, des 
bouteilles de champagne reproduisant l'évènement ainsi  que des DVD sur l'histoire des églises de 
Marck. L'argent récolté est destiné à la restauration du confessionnal et d'autres statues.
Merci  à  tous  ceux  qui  ont  travaillé  d'arrache-pied  pour  que  cette  célébration  eucharistique  soit 
parfaite, aux chorales qui ont donné de leur temps au cours des répétitions.
Que Dieu accompagne les paroissiens de la Sainte-Famille dont l'église Saint-Joseph fait partie.
Prions le Seigneur pour que les futures générations prennent grand soin de ce bel écrin qui protège ce 
joyau  qu'est  la Parole de Dieu !
Rendons grâce au Seigneur pour cette belle journée.Le  baptistère, transformé en lieu de prières, nous  
y invite.
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